

Cinemateca de Cuba rememora 100 años de cineasta Alfredo Guevara



Foto tomada de Internet

La Habana, 18 jun (RHC) La Cinemateca de Cuba comienza hoy un ciclo dedicado a la figura de Alfredo Guevara, fundador del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), para conmemorar el centenario de su natalicio.

Guevara (1925-2013), también fundador del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, realizó una extensa y muy reconocida labor como crítico de cine, y a él está dirigido este foro del 18 al 29 de junio.

Con el título “El ejercicio de la crítica según Alfredo Guevara”, la muestra forma parte de una programación especial muy abarcadora hasta fines de diciembre, justo el mes (día 31) de la celebración de los 100 años del cineasta, y se exhibirá en el Cine 23 y 12, sede habitual de la entidad cultural.

El ciclo está consagrado a la memoria del intelectual, y a su pensamiento cultural y revolucionario; se presentarán varias cintas las cuales fueron analizadas por el crítico en los disímiles medios culturales a los que prestó su voz escrita, según publicó el sitio del Icaic en la red social Facebook.

En selecciones cinematográficas venideras se conocerá la relación de Guevara con los filmes del neorrealismo italiano y una selección sobre aquellos largometrajes que, a su juicio, eran los mejores de todos los tiempos.

Guevara fue también profesor Emérito del Instituto Superior de Arte, entidad que le otorgó el título de doctor honoris causa en Arte; estuvo vinculado con la Unesco en materia de política cultural y fue embajador de Cuba ante esa organización representando a la nación en el Consejo Ejecutivo, del cual llegó a formar parte. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/385295-cinematoca-de-cuba-rememora-100-anos-de-cineasta-alfredo-guevara>



Radio Habana Cuba